



Sortie du 5 septembre 2015 en forêt de Rougeau

Sous un beau soleil, 37 personnes dont 3 SMF sont venues ce samedi en forêt de Rougeau avec l'espoir de profiter des bienfaits des dernières pluies. Mais voilà, quand la sécheresse a duré longtemps, c'est long à repartir. Certes, il y a du champignon, mais « on ne marche pas dessus ». Nous avons pu néanmoins identifier 67 espèces au cours de notre prospection, dont un Polypore cotonneux (*Spongipellis spumeus*), une rareté inconnue de l'AMF, que j'aurais bien voulu photographier sur son arbre, mais dont je n'ai hélas pu voir qu'un fragment.

Une de nos adhérentes a quand même trouvé une belle « touffe » de cèpes, mais on est très loin des cueillettes records signalées par les médias actuellement dans la région du Périgord.



Bolet satan

A noter que nous avons trouvé le traditionnel bolet satan, très souvent observé dans cette forêt calcaire.

La liste des espèces rencontrées est accessible par le lien suivant :

<http://champignons77.org/rougeau-2015.pdf>

Denis Lecarpentier